

Herman WALLÉN - Bariton



Geboren 1978 in Schweden. Seit 1998 Gesangsstudium bei Roland Hermann an der Karlsruher Musikhochschule. Seit 1996 Gaststudent der Liedgestaltungs-klasse von Hartmut Höll und Mitsuko Shirai. Mehrere Preise, u. a. 1. Preis beim Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" 1995, 1997 Preisträger beim "Wigmore Hall International Song Competition", 1. Preis beim Gesangswettbewerb "Lappeenranta valtakunnallinen laulukilpailu" in Finnland 1999 und Stipendium der Martti-Talvela-Stiftung. Rege Konzerttätigkeit mit Kanako Nakagawa. Konzerte als Solist, u. a. mit der Baden-Badener Philharmonie, dem Universitätsorchester der Sorbonne, dem Landesjugendorchester Baden-Württemberg, der Philharmonia Hungarica und dem Philharmonischen Orchester Turku. Rundfunkaufnahmen für den SWR (Deutschland) und YLE (Finnland). Seit 1999 Stipendiat der Studienstiftung des Deutschen Volkes.

Herman WALLÉN – Baritone



Born in Sweden in 1978. Since 1998 vocal studies with Roland Hermann at the Music Academy Karlsruhe. Since 1996 guest student in the Lied Interpretation class of Hartmut Höll and Mitsuko Shirai. Several prizes, among others 1st prize at the National Competition "Jugend musiziert" 1995. Prizewinner at the "Wigmore Hall International Song Competition" in London in 1997, 1st prize at the "Lappeenranta valtakunnallinen laulukilpailu" Voice-Competition in Finland 1999 and scholarship of the Martti Talvela Foundation. Numerous recitals with Kanako Nakagawa. Concerts as soloist with the Baden-Badener Philharmonic Orchestra, the University Orchestra of the Sorbonne, with the Landesjugendorchester Baden-Württemberg, the Philharmonia Hungarica and with the Philharmonic Orchestra Turku. Broadcasts for the SWR (Germany) and the YLE (Finland). Since 1999 scholarship of the "Studienstiftung des Deutschen Volkes".